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CU1 Sentier Découverte 
du Petit Versailles - 12 km

CU2 Sur les Ponts de la Genette 6,5 km
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CU1  The Pathway to Discover “Petit Versailles” - 12 km
In the Bourg, after the church, depart opposite the Multisports Area. Turn 
right at the riverside lane “La Genette”; to the right is the Dun Mountain 
with its chapel. At the crossroads follow “Sarre”; go right towards the 
hamlet of Sarre. There is a picnic area where you can stop 1. Follow the 
lane to the right into the Bois de Sarre. At the end of the pathway cross the 
woods and  arrive at Lake Morne 2. Continue towards  “Trappeloup” to the 
left. At the end of the road RD79 continue until you reach “Bois de Sarre” 
on your left. 150m further on the right re- enter the woods. (View over the 
commune of Gibles and the mountain of Montmelard “Saint Cyr”). Follow 
the underwood pathway keeping always to your right. At the little bridge 
on your left go up towards “La Lande”. At the crossroad “Croix de la Lande” 
3 go right and follow “Les Bruyeres”. After the old railway house turn left, 
then follow and cross the railway bridge. Cross the D193 and  take “L’Allée 
Marie Antoinette” towards “Les Colas” and Chateau de Drée. At the end of 
the beautiful avenue of Douglas fir trees you will discover our marvellous 
Castle from the 17th and 18th centuries (guided tours). Follow the park wall 
of the Chateau de Drée, take the left lane “des Ranches”, “Montprevet” and 
“Croix de Drée” 4 See our partly Romanesque Church.

CU2  On the Bridges of La Genette - 6,5 km
In the Bourg, after the church, depart opposite the Multisports Area. Turn 
right at the riverside lane “La Genette”. In the distance you can see the Dun 
Mountain with its chapel . At the crossroad go towards “Sarre”, then right 
at the next crossroad to the hamlet of Sarre, where you can picnic 1. Now 
go left in the direction of “La Bazolle” where you follow the path of Lake 
Drée. Cross the level-crossing, the Departmental road RD193 and join the 
Chateau de Drée on your right. Follow the park wall of the Castle and take 
the left lane “des Ranches”,” Montprevet” and “Croix de Drée” erected 
by the Countess of Croy in 1874.4 Note the partly Romanesque Church 
(chancel, apse and church tower dating from the 11th and 12th centuries)
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Dans ce village, au paysage ondulé, s’élève l’église romane au clocher 
d’ardoise, construite au XIIe siècle sous la dépendance de l’abbaye de 
Cluny. Au Moyen-Âge, la seigneurie de La Bazole, qui appartenait à la 
famille de Damas, possédait un château. Alors que le seigneur voisin de 
La Clayette érigeait un vaste château, le seigneur de la Bazole, avide, 
lâchait l’eau de son étang et par l’impétuosité de la ravine, ruinait l’étang 
et le château de La Clayette. La seigneurie passait ensuite à Charles de 
Blanchefort de Créquy, maréchal de France, qui fit édifier vers 1620, le 
château actuel. À l’époque, il s’agissait du seul grand programme 
architectural de la région, puisque la petite noblesse, qui dominait, 
vivait encore dans des châteaux médiévaux.

Le château de Drée

Niché au plein cœur du bocage, le château, édifié par Charles de 
Blanchefort de Créquy, duc de Lesdiguières, fut racheté en 1767 
par Etienne de Drée. La terre prend alors le nom du comte de Drée, 
qui l’érige en marquisat.  Ce majestueux édifice est un remarquable 
exemple de l’architecture classique du XVIIe siècle. Les propriétaires 
actuels, descendants d’industriels du textile du Nord, se sont attachés 
à le restaurer. Ce “palais à la manière de Versailles” est entouré d’un 
magnifique jardin à la française avec bassins, parterres de broderie 
et roseraie. 

De surprenantes sculptures ornent l’église romane

Dans le chœur et l’abside, le décor sculpté témoigne d’une étonnante 
unité d’inspiration et de style. En effet, d’étranges petits personnages 
aux corps grêles, surmontés de grosses têtes, grouillent sur les cha-
piteaux du chœur. On retrouve ce type de figures dans l’abside et sur 
les modillons extérieurs qui soutiennent la corniche. Ces sculptures 
grimaçantes semblent évoquer le monde païen avant sa conversion au 
christianisme.
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CU1  Sentier Découverte du Petit Versailles - 12 km
Au Bourg, après l’église, départ en face de l’espace multisports ; tournez à 
droite au passage de la rivière “La Genette”, à droite vue sur la montagne 
de Dun et sa Chapelle.
Au carrefour direction “Sarre”. Au croisement à droite, et suivez le hameau 
de “Sarre”. Aire de pique-nique où vous pouvez faire une halte 1, ensuite 
chemin à droite dans le Bois de Sarre. Au bout du sentier à travers les 
bois vous arrivez à l’étang de Morne 2 suivez la direction “Trappeloup” 
à gauche. Au bout du chemin longez la RD79 pour atteindre à gauche la 
direction “Bois de Sarre”. 150 m plus loin à droite entrez de nouveau dans 
le bois. Vue sur la commune de Gibles et sur la montagne de Montmelard 
“Saint Cyr”. Suivez le sentier sous-bois en tenant toujours votre droite. 
Au petit pont à gauche, petite montée, direction “La Lande”. Au carrefour 
“Croix de la Lande” 3 à droite et suivre la direction “Les Bruyères”.
Après l’ancienne maison de chemin de fer au carrefour, à gauche, suivez 
et traversez le pont de chemin de fer. Traversez la RD193 et empruntez 
“L’Allée Marie Antoinette” direction “les Colas” et le Château de Drée.
Au bout de cette magnifique allée de douglas vous découvrez notre 
merveilleux Château des XVIIe et XVIIIe siècles, joyau en Bourgogne 
du Sud, visites guidées. Longez le mur du parc du Château, à gauche 
chemin des “Ranches”, “Montprevet” et “Croix de Drée” 4, vue sur 
notre église, en partie Romane.

CU2  Sur les Ponts de la Genette - 6,5 km
Au Bourg, après l’église, départ situé en face de l’espace multisports, à 
droite au passage de la rivière “La Genette”, vue sur la montagne de Dun 
et sa Chapelle.
Au carrefour direction “Sarre”. Croisement suivant à droite, suivez le 
hameau de “Sarre”. Aire de pique-nique 1 où vous pouvez  faire une 
halte. Prenez ensuite à gauche direction “La Bazolle” où vous empruntez 
la chaussée de l’étang de Drée, traversez le passage à niveau, la RD193 
et rejoignez sur votre droite le Château de Drée. Longez le mur du parc du 
Château et prenez à gauche le chemin des “Ranches”, “Montprevet” et 
“Croix de Drée” érigée par la Comtesse de Croy en 1874 4 et vue sur 
notre église, en partie Romane (chœur, abside et clocher datés du XIIe 
siècle).
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